

Europe

Nous devrions nous identifier en tant qu'Européens, mais certains s'éloignent de cette Europe.

Les six pays fondateurs auraient dû instaurer des règles fiscales et sociales communes, ainsi que des décisions à la majorité plutôt qu'à l'unanimité.

Les différents pays se livrent donc à un dumping absurde, éloignant ainsi les citoyens de l'Europe.

L'Europe ne peut subsister sans la France.

Il faut établir de nouvelles règles.

Les lois et les traités sont adoptés à la majorité, pas à l'unanimité.

Un système fiscal harmonisé. Une protection sociale similaire.

Il est peu probable que les 27 pays membres approuvent ces propositions.
Acceptons donc l'idée d'une Europe à deux vitesses.

Un groupe de pays qui adhère à ces changements

Un second groupe rassemblant les autres membres, et entretenant des liens étroits avec les pays du premier groupe.